

# Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Terjun ke Masyarakat Melalui Door To Door System

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Feb 3, 2024 - 14:20



*Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Terjun ke Masyarakat Melalui Door To Door System*

Dalam upaya mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, Bripda Johannes Simanjuntak, Bhabinkamtibmas Desa Tegallega, menyelenggarakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada Sabtu, 3 Februari 2024. Kegiatan ini

dilaksanakan di wilayah Desa Tegallega, Kecamatan Cidolog, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 11.00 WIB hingga selesai.

Dalam anjangsana tersebut, warga masyarakat dengan hangat menyambut kedatangan Bripda Johannes Simanjuntak. DDS menjadi wadah bagi warga untuk berinteraksi langsung dengan Bhabinkamtibmas dan menyampaikan berbagai hal terkait keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Bripda Johannes Simanjuntak memberikan himbauan kepada warga, di antaranya:

Mendorong warga untuk berpartisipasi dalam Program PRESISI dengan memberikan kesempatan kepada mereka untuk bercurhat dan berbagi informasi.

Mengajak warga untuk aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar.

Menyampaikan pesan penting agar warga segera berkoordinasi melalui pesan WhatsApp jika menemui kendala atau memiliki informasi terkait keamanan.

Memberikan himbauan kepada para remaja, anak, dan wanita untuk menjauhi kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot bising/brong.

Mengimbau warga agar melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika mengetahui adanya tindak pidana perdagangan orang di wilayah Desa Tegallega.

Memberikan peringatan terkait masuknya musim penghujan dan mewaspadaai potensi tanah longsor, pohon tumbang, dan banjir, serta meminta warga melaporkan kejadian tersebut kepada Bhabinkamtibmas atau Polsek Sagaranten.

Menekankan keyakinan masyarakat bahwa kehadiran Polri di tengah-tengah mereka akan menciptakan situasi Kamtibmas yang baik dan kondusif.